れる天候の中、

、防災公園、中、8時40分

立劇場に向けて行進しま

子とも達に

第1162号2024.5.7 連合中越地域協議会 長岡市愛宕3-7-24 TEL 0258-86-0111 FAX 0258-86-0884 発行人 失島 良彦 http://tyuuetu.net/ 定 価 1部10円 購読料は会費に含む

和の森コンサート実行委は、今年で3回となる平 地

今回の「地域貢献事業」

地区大会が開催されました。集会前にはデモ行進も行われ、900名近くの組合員やその家族が参加しま興と、すべての働く仲間の賃上げを実現しよう!」。5月1日(水)には、長岡市立劇場大ホールで長岡ジへ!被災地の復旧・復興に向けて、みんなで支え合い・助け合おう!」県統一テーマは「震災からの復メーデーのメインスローガンは「連帯の力で 平和と人権を守り、誰もが安心して暮らせる新たなステーメーデーのメインスローガンは「連帯の力で 平和と人権を守り、誰もが安心して暮らせる新たなステー第95回メーデー地区大会が、長岡地区大会をはじめ中越地協各5支部で盛大に開催されました。今年の 第95回メ 仲間の賃上げを実現し 八会を開催

た。当日は降雨も心配さ 開催となったことから、 による制限のない中での 模でデモ行進を行いまし 新型感染症禍前と同じ規 5年ぶりに新型感染症 ラカードを掲げ、長岡市 子育て支援の充実等のプ なワークルールの実現、 幸町公園の3箇所から 祝メーデー」の横断幕や ービス残業撲滅、公正 津委員が司会を務め、山 リネット権頭委員長と島 で行われた式典では、S長岡市立劇場大ホール トしました。 読で、9時45分にスター 谷委員のメーデー起源朗

と述べました。また、 いていない。格差も拡大 たが、物価上昇に追いつ の取組みだった、結果的 述べたのち、「2024 ステージ転換につなげて 性のものに終わらせずに、 している。 上回る賃上げを獲得でき 賃上げが求められるなか 春闘は33年ぶりの大幅 震災からの復興について 島実行委員長は最初に、 には多くの組合で例年を かなければならない 主催者挨拶に立った矢 賃上げを一過

新潟の取り組みも含めて、 革の取り組みなど、連合 地震への対応、働き方改 だきました。 活闘争の課題や能登半島 連合新潟会長と磯田達信 小林会長からは春季生 一岡市長から祝辞をいた

と横をつながって、 といわれている中で「横 済が大きな転換点にある して大きな力を発揮して 磯田市長からは日本経 重要性が訴えかけ

で、ぜひ参考にしていたいうものがあると思うのないやっていこうと

と参加者に呼びかけて講

だけたらなと思います。

等連合運動への結集も呼治課題や労働者福祉運動 びかけました。

ら連合の皆さんにご支援の森コンサートは最初か

田中事務局長から「平和コンサート実行委員会の

寄付を受け、平和の森



のご来賓からも参加いた 議院議員をはじめ、多く 大会には、 代表して小林俊夫 米山隆一

あいさつがありました。

ら講演していただきまし と題して山口達也さんか 人生をあきらめない」今回の記念講演は、

もとにアルコール依存症 テーマを話されました。 身の経験をもとに「人生 コール依存症になった自 症に陥るまでの経緯、 の話がありました。依存 症者です」と述べ、アル は「私はアルコール依存 をあきらめない」という 前半では自らの体験を 講演の最初に山口さん

とができた。アルコール とによって自分を知るこ ができる。周りの人が可 感謝している。だからこ 依存症になった自分に今 コール依存症になったこ 大切だと訴えました。 哀想って言うかもしれま 最後に「自分は今アル 自分を発見すること

去を受け入れること、そから立ち直るためには過ました。その上で、失敗 治療、回復に向けた取ら存症という病気の怖さ、 去を受け入れること、 組みなど赤裸々に話され して諦めずに進むことが 回復に向けた取り

チャレンジして生きてる。 他人とか過去とか実は関に言う人います。そんな 係なくて、今はまっすぐ で可哀想死ねよって未だ せん。」「あいつ、

也氏

だから言ってるわけじゃ 決めています。タレント 俺は死ぬまで諦めない。 たる1次抽選を行いまし が登場し、最初に長岡市 冨井事務局長と蓮池委員 会。SJネット委員会の コーヒーギフト券等が当 共通商品券、お米5点、 大会の終盤には大抽選 そして最後に特賞





ラカードには賃上げや働は14本でした。 今年のプ 表されました。総出展数 コンクール審査結果が発 行委員長からプラカード 中盤には、五十嵐副実 特賞 ジ上で贈呈されました。 実行委員長の音頭で団結採択等を行った後、矢島 のZさんが当選しステー が行われ、日本精機労組「旅行券3万円」の抽選 旅行券3万円 大会はメーデー宣言の

記念講演 「人生をあきらめな

|達也さんの言葉が心に響く

最後の

大抽選会

企業が協力してできたボランティア組織。能登半島地震発生直後からこの 島市、珠洲市の被災者支援を行っていきにがいる。皆さんの支援をいただきながらながらたが、と活動報告とからたが、と活動報告と御礼の挨拶がありまし

催することができた。 をいただいてここまで開 年も7月3日に開催する

継続して行っているチー 災者支援を被災直後から 員会と能登半島地震の被

ム中越に、矢島実行委員

れました。 長から各10万円が贈呈さ

と紹介の挨拶がありましわってほしい。」と御礼ので皆さんからもぜひ関 訓に市内のNPO団体、 は20年前の中越地震を教 村さんから「チーム中越の野

寄付金

金

贈呈

第95回

開催日時 会 場 地 区 お楽しみは 長 尚 5月1日(水)9:45 長岡市立劇場大ホール 見 附 5月1日(水)18:00 アルカディア小ホール 4月28日(日)10:00 小千谷 小千谷市民会館 北魚沼 4月27日(土)10:00 小出ボランティアセンタ 南魚沼 4月27日(土)9:30 南魚沼市民会館 4月27日(土)9:30 十日町 クロステン十日町

(長岡地区以外の開催報告は次号に掲載します。

「取り組みを通じて、食(連合中越副議長)はたり番場副実行委員長

務所で開かれました。 午後6時3分から地協事

実行委員会の開催にあ

員会が、4月9日(火) 題を学ぶ」第1回実行委

農業・食料・

環境問

食料

•

環境問題を学ぶ」

第 1

口

]実行委員へ

会を開

となるようにしていきた

貧富の格差、

社会的地位

開催する。ことなどを決

のあるなし、老若男女、 サル農園として、障がい

成組織を超えた交流の場

料や環境問題の理解を深 めるとともに、単組、構

ツマイモ作付、7月2日

秋野菜収穫と畑仕舞いを夏野菜収穫祭、10月26日

おか、福祉施設利用者等ほか、フードバンクなが連合中越地協から47人の

受けながら手際よく作業。

た。次は、昨年の秋に30分程で作付を終えまれ

い」と挨拶を述べました。

など関係なしに、だれも

定しました。

望書の回答を磯田長岡市いた、長岡市に対する要ら、昨年10月に提出して した。 横澤事務局長

換を行いました。 は地協から矢島議長、五 月になったもので、当日 でしたが日程の都合上4 回答は当初3月の予定

点要望としていた3点に 局次長の5名が出席しま いて回答がありました。 最初に磯田市長から重

長から受け取り、

意見交

議会に例年以上の引き上 支援策について、県の審 き上げと周知、中小企業 1点目の最低賃金の引 周知につい

と支援の協議を深めてい 周知したい。中小企業等 クス」など機会を捉えて 答がありました。 2点目 り組んでいきたいとの回 きたい等の回答がありま 者が加わる社会対話に努 への支援策も「働き方改 化に対応できるよう連携 めること、雇用環境の変 労働組合を含む関係当事 した。3点目の中学校に しも「ながおか 「公正な移行」について、 脱炭素社会」に伴う 相談員」等を通じて取 「グリーン成長戦略」

ているところもある。引 無理をして賃上げを行っ 説明し、「中小・地場の 闘の賃上げ交渉の状況を 回答がありました。 企業では人員確保のため した。矢島議長から今春 について懇談が行われま この後、全般的な課題

今年度の取り組みが提案 事業に取り組む。「Oa され、次の内容を決定し までの取り組みの報告と sisR」は、ユニバー isR」で、参加可能な 祉市民体験農園「Oas 昨年度に引き続き、 次に、事務局からこれ (じゃがいも作付等)、には、4月20日開園式 理解し、支え合い、そし 6月中旬玉ねぎ収獲とサ を目指している。具体的 て一緒に幸せな社会を築 作業を通して、お互いを が自由に参加し一緒の農 くことを具現化する農園 の開園式イベントが4月 園で行われました。20日(土)9時から、 題を学ぶ」事業、 サル農園「OasisR_ 当日は天候にも恵まれ、 「農業・食料・環境問

・ユニバー

て作付作業を開始。中越

その後、各団体に別れ

農

人で、

種芋を置く人、

種47

0個程。大人と子ども! 本の畝に3㎝間隔で20 モ作付からスタート。2 地協の畑では、ジャガイ

学校現場の状況や不登校、 また、学校教育やセーフ 意見交換を行ってきまし 引きこもり対策について ティーネットの充実につ などの説明がありました。 等が伝えられ、市長から も産業政策への取り組み に向けた現場実態の報告 十嵐副議長から人員確保 策が重要」との要望と五 いても市長から話があり、 した。

協力して市政を運営して あり終了しました。 祉担当幹事を中心に回答 いきたいとのあいさつが 今後、地協では政策福 最後に市長から今後も

く予定です。

度の要望などにつなげて 内容の評価を行い、次年

とならないように環境整については、過度な負担

農業・

食料・環境問題を学ぶ」

備に努めていきたいとの

おける部活動の地域移行

に伴う保護者の負担軽減

き続き地元企業への支援

谷市そなえ館で防災学習会

に青年組合員・女性組合 ついて学ぼう」をテーマ セミナー)を開催致しま 員を対象とした学習会 SJネットでは「防災に (ユニオンパワーアップ 春爛漫の4月2日(土) らず、

ことに胸が痛みます。 も避難生活を余儀なくさ 地震が発生し、能登半島 島沖を震源とした大きな れている方々がおられる はもちろん新潟県でも甚 大な被害が発生し、現在 二十年前、新潟県中越

大震災(中越地震)が発 今年1月1日に能登半

生し多くの尊い命を失っ い開催致しました。 若い世代は地震体験を知 たこの中越地域ですが、 く現在、今一度防災につ 記憶も失われて行

災学習を体験致しました。 たおぢや震災ミュージア 頂き、施設での見学や防 様の貸切バスを使わせて 体験コーナーではシー そなえ館へ越後交通

が体験でき、現在は能登 中越地震での実際の揺れ トに座りMX4Dによる

学習研修施設を兼ね備え 災害体験の伝承と防災

学様により体験可能となっ 半島沖地震も東京工業士 ております。興味のある 方は是非体験して見て下

せて頂きました。 りの作り方、ビニール袋 受け多くの知恵を習得さ の作り方のレクチャーを で作る簡易な雨合羽など た骨折時に使用する腕吊 パーのビニール袋を使っ 常時の新聞で誰もが簡単 に作れるスリッパや、スー 防災学習体験では、非

ると予想されています。 や首都直下型地震が起き 今後、南海トラフ地震

事業

どに伸びた玉ねぎのまわ追肥。冬を越して15㎝ほ えた玉ねぎの除草作業と りをきれいに除草しまし

> の採択を求める請願、 の存続を求める意見書」

しました。

て日本の食料自給率の話 農機具の話からはじまっ 業のお話。農作業で使う 家老UNE代表からの農 その後、休憩を兼ねて 園式でした。

等を述べました。また、

代表が主催者あいさつ。

開園式では家老UNE

団体の説明や農園の趣旨

た。

ました。80人を超える参加があり

なります。 売され、農園の維持費と ヨモギは夏に収穫、 ヨモギの植え付け作業。 して薬草の原料として販 その後は、共同畑での

菜料理。そして豪快な串 米で作ったおにぎり、山 の昼食。UNEさんのお 畑作業後は、お楽しみ

Si

う豪快なもの。子どもも き火にあぶって焼くとい 大人も大喜びでした。 けをして終了。楽しい開 た豚ロース肉を自分でた 焼肉。長い竹の棒にさし 最後は、全員で後片づ

月中旬に予定しています さつまいもの作付けをら 次回は玉ねぎの収穫と

やUNEとの連携などを

題を学ぶ」取り組み趣旨 が「農業・食料・環境問 番場連合中越地協副議長

挨拶で述べました。

まで、

笑いをまじえて楽



を摂りその後、役員会に。 た。その中で、12月と2 役員会は定期総会から当 連合の拡大幹事会で決定 月に開催された県退職者 の日程の順で協議しまし 日までの経過報告、今後 たジェンダー平等委員 県に要請した

無いように普段から防災 家族の為、社会の為に役 について学び、自分の為、 実際に被災した時に慌て て置きたいと思います。 立てられるように準備し

非ご参加下さい。お待ち を開催して行きます。是 て役立つ学習会やセミナー しております。(SJネッ ト冨井事務局長) 今後も組合員さんにとっ

第3回役員会と研修を開催 中越地域退職者連合

「医療・介護制度等」

0)

ました。 の「そば道場」で蕎麦打 2月12日 (火) に見附市 ち研修と役員会を開催し 中越地域退職者連合は、

> る「困難な問題を抱える 補、県が策定を進めてい 回答、各種選挙の推薦候

女性支援計画」に対する

先の窓口である長岡地域連合も2月7日に県の出 見書の提出などを報告し 介護保険制度の回答、 パブリックコメントの意 岡市・見附市に要請した 報告しました。 振興局に提出したことを ました。

協議事項としては、

長

組

また、中越地域退職者

蕎麦打ちは、600gの 裁断機で細く切断し完了。 をかけて蕎麦打ち研修を プで包装し持ち帰ったり、 出来上がった蕎麦は、ラッ そば粉を交代でかき混ぜ 行いました。昨年も行っ 幹事の指導で約1時間半 て食べたりしました。 昼食の天ぷら蕎麦に足し 延し棒で薄く引き延し、 てから6等分して個々に たので思い出しながらの 10時から希望者6人で 店主の上 種選挙の推薦などを協議 「地方議会に健康保険証織拡大、第25回定期総会、

で開催すること、総会終

了後に懇親会を開催する

祉センター「けさじろ」(水)14時から高齢者福

定期総会は、5月22日

全員揃った12時に昼食 請願については、全国退 と連携を取りながら進め こと。各種選挙について 局長) 職者連合·県退職者連合 意見書」の採択を求める 康保険証の存続を求める ることを決定しました。 は、連合中越地域協議会 合中越地協の推薦議員が の依頼もあることから連 いる長岡市と見附市で行 また、「地方議会に健

うことを決定しました。 高峰退職者連合事務